

Jelang Lebaran, Danrem 073/MKT Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M Kunjungi Wilayah Kudus

Agung widodo - [AGUNGWIDODO.JOURNALIST.ID](https://www.agungwidodo.journalist.id)

May 10, 2021 - 10:02



Komandan Korem (Danrem) 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., serta ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, Ny. Henny Putranto Gatot Sri Handoyo yang didampingi oleh Kasi Intel Korem Mayor Inf Denver Micha H.N., S.E., M.M dan Kapenrem Mayor Caj Novari Prasetyo Wibowo, S.Sos menyambangi Kabupaten Kudus

KUDUS- Dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19, Komandan Korem (Danrem) 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., serta ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, Ny. Henny Putranto Gatot Sri Handoyo yang didampingi oleh Kasi Intel Korem Mayor Inf Denver Micha H.N., S.E., M.M dan Kapenrem Mayor Caj Novari Prasetyo Wibowo, S.Sos menyambangi Kabupaten Kudus. Jumat, (7/04/2021) petang.

Dalam kunjungannya Danrem ikut memantau pos penyekatan pemudik. Tak hanya itu, Danrem juga turut membagikan takjil gratis hingga melakukan pemantauan protokol kesehatan ke sejumlah mal di Kudus bersama Bupati Kudus HM Hartopo dan unsur forkopimda.



Pembagian takjil ini menurutnya, sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat di masa Pandemi Covid-19 ini. Terlebih masa Pandemi ini masyarakat sangat merasakan dampaknya.



"Ini kita besinergi TNI-Polri dan pemda Kabupaten Kudus. Ini dilaksanakan serentak di tanggal 3,5,7,9, dan 11 Mei 2021 di seluruh wilayah Jateng-DIY. Ada 36 daerah yang serentak memberikan takjil gratis," jelasnya.

Lanjut Danrem 073/Makutarama, pihaknya menyatakan siap mendukung dan bersinergitas dengan Polri dan pemerintah dalam melakukan penyekatan pemudik. Tak hanya itu, sejumlah personel TNI juga disiagakan di setiap pos pengamanan dan penyekatan yang ada.



"Dari TNI khususnya dari kewilayahan menyiapkan personel untuk bergabung dalam satgas penyekatan di setiap pos-pos bersama Polres dan Pemda. Ada 5-10 personel yang disiapkan di setiap pos, tergantung kebutuhan," katanya.

Selain itu, jajaran yang ada di koramil hingga personel yang di desa akan turut menyukseskan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) mikro yang sudah dicanangkan di berbagai desa.



"Baik personel Kodim maupun Koramil akan turut melakukan pemantauan pemudik yang ada di setiap wilayahnya dan mendisiplinkan PPKM mikro," ucapnya, Sumber Penrem 073/Mkt.

(Agung)